

San Antón es acogido con cariño en la primera mañana de Moros y Cristianos

03/06/2022



El pasodoble "A San Antón" se ha cantado por primera vez a la puertas de la iglesia de Santa Ana | J.C.

El patrón de las fiestas de Moros y Cristianos, San Antón, ha reunido esta mañana en su ermita a miles de festeros que lo han arropado en su traslado hasta la iglesia de Santa Ana. **El buen tiempo y las ganas de volver a disfrutar de las fiestas después de dos años han hecho que la primera mañana de Moros y Cristianos resultara deslumbrante.**

Los actos oficiales han arrancado a las 10 horas con disparos de arcabucería por parte de los tiradores de cada una de las nueve comparsas, acompañando al estandarte de San Antón desde la sede de la Junta Central de Comparsas, la Casa de la Viuda de Rosas, hasta la ermita. **Alrededor de las 11:15 horas se ha iniciado el traslado del santo al son de los**

pasodobles y las marchas cristianas.



Los Moros Marroquíes han sido los encargados de trasladar al santo | J.C.

El bando de la cruz ha sido el encargo de iniciar de el recorrido con los **Piratas que este año han cambiado el puesto con los Zíngaros debido a la celebración de su 75 aniversario**. Les seguían los **Contrabandistas, Cristianos, Zíngaros y Estudiantes**. Tras ellos, venía el bando de la media luna con los **Huestes del Cadí, Moros Musulmanes, Moros Realistas y Moros Marroquíes**, estos últimos han sido los encargados de trasladar a San Antón.

Una vez ha finalizado el pasacalles, alrededor de las 13:30 horas, **la AMCE Santa Cecilia ha interpretado el pasodoble A San Antón al que miles de festeros le han puesto letra**, y que por primera vez se ha cantado a las puertas de la iglesia de Santa Ana y no dentro, por

seguridad.



Miles de personas se han congregado para ver al santo salir de su ermita | J.C.